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Diverse tematiche sono state affrontate durante il
Consiglio comunale di Marsala del 28 maggio. Il
consigliere Antonio Vinci ha posto l’attenzione sul

nuovo Regolamento Urbanistico che, a detta degli Uffici e
di alcuni professionisti, presenta delle criticità. Secondo
Sturiano la criticità riguarda un articolo, il 5bis, già rilevata
in sede di conferenza dei Capigruppo, condiviso in sede di
Commissione e dall’Ordine degli Ingegneri, ma che il Con-
siglio può modificare. [ ... ]             ...continua in seconda

“Chiudere il parcheggio di via Omodei”
IN AULA EMERGE LA POSSIBILITÀ DI UN AFFIDO DELL’AREA DI SOSTA

Eleonora Lo Curto, più
volte deputata regionale,
europarlamentare e com-

ponente di assemblee elettive
locali. Attualmente sta se-
guendo la campagna elettorale
per il rinnovo del Parlamento
Europeo come coordinatrice
provinciale della Lega. Onore-
vole in questa competizione
oltre all'impegno politico c'è
anche, nel suo caso, un coin-
volgimento personale... “In-

tanto voglio dire che il coinvol-
gimento è per riuscire a dare
alla provincia un rappresen-
tante a Bruxelles che si faccia
portatore delle esigenze della
nostra città. In questo caso però
votando per eleggere Mimmo
Turano, assessore e deputato
regionale, si incastra anche un
percorso che porterebbe Mar-
sala ad esser rappresentata al-
l'Ars”. Ci spieghi meglio.
“Essendo la carica di onorevole

regionale incompatibile con
quella di deputato europeo,
eleggendo Turano io approde-
rei all'Ars, dove sono già stata
e dove porterei le istanze della
nostra città. Quindi votando per
Mimmo Turano i marsalesi
eleggeranno anche un deputato
regionale nella mia persona. Si
tratta insomma quello che io in
queste settimane di campagna
elettorale ho più volte definito
un voto utile”. Marsala e la

provincia come sono state
rappresentate all'Ars? “In-
tanto basta guardare i quattro
comuni dove si rinnovano le
cariche locali (sindaco e consi-
glieri). Il centro destra va diviso
dappertutto. Quindi votare per
esempio Fratelli d'Italia signi-
fica assecondare logiche divi-
sive. E’ proprio il partito di
Giorgia Meloni che ha realiz-
zato queste spaccature”. [ ... ]

...continua in seconda

Lo Curto “I marsalesi esprimano un voto utile alle Europee”
CON L’ELEZIONE A STRASBURGO DI MIMMO TURANO L’EX DEPUTATA TORNEREBBE ALL’ASSEMBLEA REGIONALE
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Sono 18 le località costiere siciliane  insignite delle
Bandiere Verdi. Si tratta di un riconoscimento che
viene annualmente assegnato  dall’International

Workshop of Green flags ai siti considerati particolar-
mente adatti ai bambini. La giuria è composta da quasi
3000 pediatri, italiani e stranieri. Per quanto riguarda la
provincia di Trapani, la Bandiera verde sventolerà a
Marsala (Signorino), Campobello di Mazara (Tre Fon-
tane e Torretta Granitola), Mazara del Vallo (Tonnarella)

e San Vito Lo Capo. Di fatto, si tratta di quattro conferme
per il trapanese, che non fa registrare alcuna new entry
rispetto al 2023. Tre i riconoscimenti per Palermo (Mon-
dello, Balestrate e Cefalù), due per Messina (Lipari,
Giardini Naxos), uno per Agrigento (Porto Palo di
Menfi), uno per Catania (Playa), uno per Siracusa (Ven-
dicari), sei per Ragusa (Ispica, Pozzallo, Marina di Ra-
gusa, Santa Croce Camerina, Scicli e Vittoria).
Complessivamente, sulle 146 Bandiere Verdi assegnate

all'Italia, la Sicilia si colloca al secondo posto tra le re-
gioni italiane, dietro la Calabria, mentre l'Abruzzo spicca
per la migliore densità (un vessillo ogni 11,8 km di
costa). I requisiti necessari per ottenere la Bandiera
Verde sono: la presenza di spazio fra gli ombrelloni per
giocare, acqua che non troppo alta, presenza degli assi-
stenti di spiaggia, attrezzature dedicate ai bambini, e op-
portunità di divertimento per i genitori (negozi, ristoranti,
bar, strutture sportive).

Bandiere verdi, conferma per il Signorino di Marsala
PREMIATE LE LOCALITÀ CONSIDERATE PARTICOLARMENTE ADATTE AI BAMBINI E AGLI ADOLESCENTI

IL PRESIDENTE OMBRA ILLUSTRA GLI INTERVENTI

Come preannunciato, anche l'aero-
porto “Vincenzo Florio” di Birgi sarà
beneficiario di interventi e lavori

pubblici finanziati con il Fondo Sviluppo e
Coesione che vedono assegnare alla Sicilia
6,8 miliardi di euro. Per l'ammodernamento
dello scalo trapanese, in particolare, saranno
destinati 13 milioni di euro. “Siamo nella
fase 3.0 di Airgest – ha commentato il pre-
sidente Salvatore Ombra – e questo è il ri-
sultato di un anno di preparazione, d’intesa
con il presidente della Regione Siciliana,
Renato Schifani e dell’assessore alle Infra-
strutture, Alessandro Aricò. I lavori dovreb-
bero iniziare già nel 2025”. Nello specifico
i fondi per l’aeroporto Trapani Birgi e per
Airgest riguardano: miglioramento e la ri-
qualificazione del sistema smistamento ba-
gagli BHS (2.422.078,91 € );
ammodernamento e riqualificazione del-
l’area check-in e dell’area accodamenti, al

piano terra (447.214,92 € ); ammoderna-
mento e riqualificazione delle partenze e del
controllo varchi al primo piano
(2.687.650,18 €); ammodernamento e ri-
qualificazione delle partenze extra Schen-
gen al primo piano (901.044,60 €);
ammodernamento e riqualificazione degli
arrivi extra Schengen al piano terra
(1.120.903, 93 €); ammodernamento e ri-
qualificazione servizi igienici al piano terra
e al primo piano (315.863,50 €); realizza-
zione impianto di alimentazione elettrica
per gli aerei 400 Hz sugli Stand 305-306-
307 (402.600 €); opere di sistemazione
idraulica ed ambientali dell’impianto di de-
purazione al servizio dell’aeroporto civile
Vincenzo Florio (2.246.840,02 €); ristruttu-
razione e adeguamento sismico della ca-
serma dei Vigili del fuoco del
distaccamento aeroportuale di Trapani
(3.000.000 €).

Birgi, 13 milioni per un
aeroporto più moderno

CONTINUA DALLA PRIMA

[ “Chiudere il parcheggio di via
Omodei” ] - [ ... ] Il tema della
crisi idrica causata dalla rottura
delle condotte è stato affrontato
da Pino Ferrantelli (che è tornato
sull’allaccio delle fognature lidi
sud), da Rino Passalacqua (“oc-
casioni di finanziamento per
l’idrico non colte”) e da Leo Or-
lando che ha lanciato anche una
‘boutade’ ma poi non tanto, ov-
vero la chiusura del parcheggio
di via G. Anca Omodei per mo-
tivi di sicurezza o un presidio,
considerato non solo la presenza
costante di un soggetto che, no-
nostante i continui reclami e
Daspo, continua a ‘frequentare’
il luogo usandolo sia per i biso-
gni personali che per gesti mole-
sti e atti osceni. Per Rosanna

Genna il Comune “… non ha un
adeguato piano di Protezione ci-
vile” mentre l’assessore Gerardi
ha riferito delle iniziative urgenti
intraprese, quella di avere pro-
grammato tre turnazioni di auto-
botti, con precettazione di autisti
e chiesto agli enti la disponibilità
di mezzi; inoltre, si sta appron-
tando ordinanza per coordinare i
privati autobottisti. Riguardo alla
fognatura lidi sud, si attendono
le ultime verifiche per collaudare
la linea e procedere con gli al-
lacci. Sul fronte sicurezza, la neo
assessora Donatella Ingardia ha
lamentato la carenza di personale
nella Polizia Municipale e che si
sta valutando l’affido della ge-
stione, quindi privata, del par-
cheggio di via Omodei. 

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Lo Curto “I marsalesi esprimano un voto utile alle Europee” ] - [ ... ] A Marsala
invece... si va verso una discussione sulla mozione di sfiducia al sindaco Massimo
Grillo. “Grillo paga i suoi atteggiamenti nei confronti della maggioranza che lo ha
eletto, oltre che una notevole insufficienza amministrativa. Se guardiamo i consiglieri
che hanno firmato la mozione, 9 su dodici sono della sua ex maggioranza. Un motivo
ci deve essere. Inoltre ha finito per dividere anche il centro destra, a cominciare da
Forza Italia. Gli organismi provinciali del partito sono per la collocazione all'opposi-
zione mentre un altro gruppo si richiama al partito di Forza Italia e annuncia di avere
segnalato assessori ed è con Grillo. Io chiedo al presidente Enzo Sturiano perché non
riescono a formare il gruppo consiliare di Forza Italia? Altri gruppi invece sono stati
estromessi dalla giunta”. A chi si riferisce? Per esempio a ProgettiAmo Marsala.
Aveva il vice sindaco Paolo Ruggieri, poi senza un serio motivo e senza parlarne con
gli alleati, il sindaco lo ha sostituito. Anche al loro elettorato io mi rivolgo. Scegliere
di votare Turano è un motivo in più per fare emergere le contraddizioni di un  sindaco
che rischia di essere sfiduciato dall'Aula Consiliare. Insomma lo ribadisco: serve che
i marsalesi e in genere i trapanesi esprimano un voto utile”. [ g. d b. ]

Èvenuto a mancare agli
affetti dei propri cari, il
pasticcere marsalese

Gianfranco Vivona, 57 anni, ti-
tolare della storica attività dol-
ciaria di via Stefano Bilardello.
Vivona è venuto a mancare per
un brutto male che in poco
tempo lo ha portato via. Ap-
pena 6 mesi fa era morto il
padre Salvatore da cui aveva
ereditato la pasticceria e la pas-
sione per questo mestiere. Diversi i messaggi di cordoglio sui
social, tra cui del docente universitario Giacomo Dugo, suo
amico. Vivona era ricoverato all'Ismett di Palermo in attesa di
essere operato al rene. Non ha fatto in tempo. 

Addio a Gianfranco Vivona,
noto pasticcere marsalese
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Marsala ospita diversi appuntamenti. Da oggi inizia
la solennità del Corpus Domini con la prima cele-
brazione alle 9.30 in Chiesa Madre e alle 17.30 i ve-

spri con benedizione eucaristica; domani alle 18.30
all’Auditorium Santa Cecilia con nicola Altaserse, rettore del
Santuario dell’Addolorata, si parla di “Corpus Domini: cele-
brazione storico-escatologica della venuta di Cristo”. Inizia-
tive fino al 2 giugno, giornata in cui si terrà la pocessione
dopo le 19. Domani al Convento del Carmine, ore 17.30, si
presenta il libro “Si cunta e si ricunta - L’arte di raccontare”
di Antonio Licari; interverranno l’assessore Francesco Mar-
chese, il dirigente scolastico dell’I. C. “De Gasperi” Leonardo
C. Gulotta e il professore Vecchio della Rivista Spiragli.

A Marsala Corpus Domini
e il libro di Antonio Licari

"Nuovo appuntamento per "al-
barìarte", la rassegna curata
dal Maestro Enzo Campisi

e da Daniele Nuccio nei locali del-
l'enoteca Albarìa in via Garibaldi a
Marsala. Il quinto appuntamento della
rassegna d'arte è dedicato al marsalese
Davide Perrone. La sua mostra sarà
inaugurata oggi alle 18.30.Lo spazio
espositivo sarà aperto tutti i giorni, ad
eccezione del martedì, dalle 9 alle 14
e dalle 17 alle 24.

Si inaugura oggi per Albarìarte
la mostra di Davide Perrone

IN VIA GARIBALDI LO SPAZIO ESPOSITIVO CURATO DA CAMPISI E NUCCIO

“Nel cerchio Magico di Marisa Leo” la donna del
vino uccisa l’anno scorso dal suo ex compagno,
si è svolta la manifestazione presso il Com-

plesso San Pietro di Marsala, voluta dalla mamma Antonina
Cammarata e dall’associazione Marisa Leo Aps, un’espe-
rienza interattiva sui temi della consapevolezza e sugli ste-
reotipi, simboli e linguaggio contro le donne. Gli interventi
sono stati moderati da Samantha Di Laura ed ha visto la par-
tecipazione di Ester Rizzo Licata, della psicologa Giusy
Agueli e dell’attrice scrittrice Luana Rondinelli. Ha concluso
l’intervento l’artista mazarese Gerry Bianco con la sua opera

pittorica, sottolineando il potere dell’arte e il  dissenso contro
ogni forma di violenza, ritraendo Marisa con un calice in mano
e poi invitando gli uomini a fare un gesto amorevole apponendo
una pennellata sul quadro. Gesto simbolico e di ribellione contro
la sopraffazione e il non rispetto della donna. “La nostra vita
come una tela bianca sulla quale possiamo decidere se “masca-
riarla” o vivacizzarla con colori di felicità!“, queste le parole
dell’artista nel suo ultimo intervento. Subito dopo ci si è spostati
presso Palazzo Fici, sede del Museo del Vino, per brindare in
onore di Marisa e del suo impegno nella vita e nella professione,
perché proprio in questi giorni avrebbe compiuto 40 anni.

Trecento pennellate per... Marisa Leo nell’opera di Gerry Bianco
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Si terrà il prossimo 2 giugno a Marsala, il "Tro-
feo dei Fenici", la competizione ciclistica or-
ganizzata dalla Star Cycling Lab. La giornata

inizierà presto, con la verifica delle tessere presso il
Bar-Caffetteria Hernandez di contrada Ciavolo, dalle
ore 7.30 alle 8.15. La prima gara partirà alle 8.30 e
vedrà protagonisti i ciclisti, categorie M7, M8 e
Donne, che dovranno completare 6 giri del circuito.

Al termine di questa prova, sarà la volta della prima
serie, che coinvolgerà tutte le categorie maschili dalla
Elite a M6, con un percorso di 8 giri. Successiva-
mente, sarà il turno degli agonisti Allievi ed Esor-
dienti, a completare una giornata ricca di adrenalina
e competizione. Le iscrizioni devono essere effettuate
tramite SpeedPass per le società FCI. Le premiazioni
vedranno riconosciute alle prime tre società più nu-

merose e quella più lontana. Saranno inoltre premiati
i primi 5 classificati della seconda serie, i primi 3 di
ogni categoria e i primi 3 tra gli allievi-esordienti, sia
maschili che femminili. Il "Trofeo dei Fenici" non è
solo una gara ciclistica, ma un evento che celebra lo
sport e la comunità.  Per ulteriori informazioni è pos-
sibile contattare l'organizzatore Francesco Stella via
email all'indirizzo starcyclinglab@gmail.com.

Ciclismo: il 2 giugno il “Trofeo dei Fenici” a Marsala  

“Gli istituti agrari sono un’eccellenza,
e non smetto mai di ricordarlo. Dob-
biamo cambiare prospettiva e far

comprendere quanto queste scuole non siano
scuole di serie B”. Esordisce così, il ministro
dell’Agricoltura, della sovranità alimentare e
delle foreste, Francesco Lollobrigida, interve-
nendo al XIV Congresso nazionale Re.N.Is.A,
la rete che raccoglie tutti gli istituti agrari d’Ita-
lia, organizzato presso l’I.I.S. “Abele Damiani”
di Marsala. Una seconda giornata dunque, per il XIV Congresso nazionale
Re.N.Is.A. densa di contenuti e all’insegna del dibattito sui grandi temi che
animano non solo il mondo degli istituti agrari italiani ma anche il loro legame

con il sistema agricolo che, come sottolineato dal
Direttore generale della Fao, Maurizio Martina,
nel suo intervento, “ha fame di competenze” le-
gate ai processi di trasformazione, “a tutte le la-
titudini, nei paesi forti e sviluppati come in quelli
fragili e in via di sviluppo”. il Direttore generale
per gli ordinamenti scolastici del MIM, Fabrizio
Manca, ha voluto sottolineare l’importanza di ri-
lanciare la qualità dell’istruzione tecnica e pro-
fessionale nazionale attraverso il progetto di

sperimentazione della filiera formativa tecnologico-professionale del ministro
Valditara. Durante i due talk sull’agroalimentare, è stata presentata l’azienda
agraria “Badia” dell’I.I.S. “Abele Damiani” che, nata tredici anni fa.

Lollobrigida: “Gli istituti agrari non sono scuole di serie B”
AL CONGRESSO NAZIONALE PRESSO IL ‘DAMIANI’ INTERVIENE IL MINISTRO DELL’AGRICOLTURA


